



Abierta la convocatoria de la II edición del Premio ICÁRION al mejor TFM de Sostenibilidad Turística de la RedIntur

El touroperador ICÁRION, en colaboración con Air France-KLM y el Eco-Lodge Sawa Mara en Kenia, se complace en convocar la **II edición** de este premio con el objetivo de reconocer y destacar el mejor Trabajo Fin de Máster en el ámbito de la Sostenibilidad Turística dentro de la Red Intur.

El **objetivo principal de este reconocimiento es apostar porque los estudiantes de los posgrados de turismo desarrollen más TFMs bajo el paradigma de la sostenibilidad**, ya que no puede entenderse el turismo si no es sostenible en todas sus dimensiones. El principal objetivo es promover, reconocer y distinguir los trabajos que se focalicen en analizar y promover prácticas turísticas sostenibles y responsables desde un punto de vista ambiental, social y económico, y que construyan al bienestar de la sociedad.

Este premio se basará en la originalidad del tema abordado, así como en la rigurosidad y calidad del estudio realizado. Se valorará especialmente el potencial del trabajo para generar impacto en instituciones y en la sociedad civil, en consonancia con la Agenda 2030 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible establecidos por las Naciones Unidas.

Podrán optar a este premio los Trabajos Fin de Máster calificados con sobresaliente o matrícula de honor durante el curso 22/23 en cualquier universidad afiliada a la Red Intur. Los trabajos de diversas disciplinas serán bienvenidos, siempre y cuando se enfoquen en líneas de investigación relacionadas con la sostenibilidad en el turismo, ya sea en aspectos medioambientales, socioeconómicos o territoriales del desarrollo turístico. Entre los temas que encajan dentro de esta temática se encuentran, pero no se limitan, a los siguientes:

- Transición verde
- Estrategias de resiliencia turística de destinos
- Eliminación de la desigualdad y las brechas de género en el turismo
- Recuperación y transformación de ecosistemas
- Huella de CO2 en el sector turístico
- Turismo Comunitario
- Economía colaborativa en el turismo y sus posibles impactos
- Desarrollo de Biocombustibles (SAF)
- Certificación y green washing en el turismo
- Transición digital (e IA) en el turismo

Se otorgará un premio al mejor Trabajo Fin de Máster, que incluye un emocionante viaje para dos personas en vuelos de Air France/KLM en clase turista, junto con un completo programa de safaris y 5 noches en pensión completa en el increíble Eco-Lodge Sawa-Mara, del Parque Nacional Masai Mara en Kenia.

Las comisiones académicas de los masters, en la propuesta de los 2 mejores TFM de su master durante el curso 22/23 para el XIII Forum RedIntur, deben marcar aquéllos que consideren que deben optar también a este premio.

El jurado estará compuesto por dos representantes de ICÁRION y un representante de la RedIntur. La defensa de los mejores Trabajos Fin de Máster vinculados a sostenibilidad se llevará a cabo en la Facultad de CC Sociales y de la Comunicación de Jerez de la Frontera (Universidad de Cádiz) el día 23 de noviembre de 2023 durante la celebración del XIII Fórum de la RedIntur. En esa misma jornada se anunciará el ganador y se hará la entrega del premio.